



DIPLOMATIE

Les questions de diplomatie, parmi lesquelles la récente inscription au patrimoine mondial de l'Unesco du Parc national de l'Ivindo, ont été évoquées lors de l'entretien accordé hier par le président Ali Bongo Ondimba au ministre des Affaires étrangères Pacôme Moubelet Boubeya.

Page 3

CONDAMNATION

Moins sévère que le ministère public, le tribunal de première instance de Mouila vient de condamner le chauffeur et le propriétaire du camion impliqué dans l'accident tragique (6 morts) du 21 juin respectivement à 3 et un an de prison et à des amendes allant de 300 et 500 000 francs.

Page 8

JO

C'est finalement le seul Gabonais à avoir su tirer son épingle du jeu au cours des Jeux olympiques qui prennent fin dimanche. L'arbitre de judo Jean-Claude Djimbi va rentrer de Tokyo auréolé d'une médaille récompensant sa prestation globale. "Je vais savourer", glisse-t-il à L'Union.

Page 9

LE FEU SOUS LA CENDRE ?

LA sortie, la semaine dernière, de la Fédération des collecteurs des régies financières (Fécorefi) du Comité technique chargé de la gestion de la prime de performance budgétaire - à nouveau pomme de discorde - fait planer le spectre de nouveaux dysfonctionnements potentiellement lourds de conséquences pour les finances publiques. A charge pour le gouvernement de tuer cette menace dans l'œuf.

Page 2



POUR MOI QUOI...

La fin des travaux du carrefour de Jade sonnera-t-elle la fin de l'enfer des résidents d'Akanda ?

On a tapé fort sur Sogea-Satom adjudicataire du chantier de Jade. On n'a pas raté ses responsables coupables de n'avoir pas cherché la solution alternative pour nous éviter l'enfer du week-end écoulé. Au fond, a-t-on raison de s'attaquer aux pôvres alors qu'on a des solutions clés en main ?

On a souvenance que les pouvoirs publics avaient annoncé, dans la perspective des Can de football que notre pays a abritées, la construction, entre autres, d'une voie de contournement de la capitale. C'était, pour éviter des désagréments à nos hôtes. Car, pour arriver au stade de l'Amitié, il fallait s'armer de patience pour passer au moins 4 heures dans un embouteillage épouvantable. Alors, nos génies avaient trouvé la solution : construire la route Camp de Gaulle-Alibadeng-derrrière l'aéroport Léon-Mba-Okala. Génial! Après, suuuuuuuuu. N'est-ce pas le moment de le réactiver? Ah voilà, on oublie qu'un "intouchable" de la République - encore cette race pourtant en voie d'extinction - a érigé une barrière avec à l'intérieur un "palais" intégrant complètement la route et interdit désormais toute circulation à cet endroit-là. Le projet est-il abandonné ou enterré? Mais non, les Gabonais n'osent le croire. Et espèrent que l'État attend son heure pour exercer sa toute-puissance...

Ça urge car, on est au pied du mur. Et Akanda se remplit tous les jours. Que décide-t-on?

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit